

Méningite cérébro-spinale

Allemagne

Dans la République fédérale, le nombre des cas déclarés chaque semaine du 4 janvier au 14 février s'est élevé, successivement, à 13, 13, 21, 22, 36, 41 et 50. Les trois derniers chiffres sont plus élevés que ceux enregistrés pour les semaines correspondantes au cours des six années précédentes.

Répartition des 196 cas enregistrés depuis le début de l'année: Rhénanie septentrionale-Westphalie, 48; Bavière, 46; Hesse, 32; Basse-Saxe, 21; Rhénanie-Palatinat, 20; Bade-Wurtemberg, 15; Schleswig-Holstein, 10; Brême, 4; Hambourg, 0.

France

26, 50 et 56 cas ont été déclarés pour les semaines terminées les 7, 14 et 21 février, contre 86 en janvier. Au cours des trente-quatre années précédente, le nombre des cas déclarés en février avait été généralement moindre, sauf en 1940 (504), 1945 (291) et 1946 (388).

Pendant la dernière semaine, une recrudescence s'est manifestée dans vingt-huit départements; 9 cas se sont produits dans le département de la Seine, 4 dans le Finistère et le Nord, 3 dans chacun des départements suivants: Pas-de-Calais, Corrèze, Charente, Charente-Maritime, Meurthe-et-Moselle.

Cerebro-Spinal Meningitis

Germany

In the Federal Republic, the number of cases notified each week from 4 January to 14 February was, successively, 13, 13, 21, 22, 36, 41 and 50. The last three figures are higher than those recorded for the corresponding weeks during the six preceding years.

Distribution of the 196 cases recorded since 4 January: North Rhineland-Westphalia, 48; Bavaria, 46; Hessen, 32; Lower Saxony, 21; Rhineland-Palatinate, 20; Baden-Wurtemberg, 15; Schleswig-Holstein, 10; Bremen, 4; Hamburg, 0.

France

26, 50 and 56 cases were notified for the weeks ended 7, 14 and 21 February, compared with 86 in January. During the thirty-four preceding years notifications had generally been lower in February, except in 1940 (504), 1945 (291) and 1946 (388).

During the last week, there was a recrudescence in twenty-eight *départements*; 9 cases occurred in the Seine *département*, 4 in the Finistère and Nord *départements* and 3 in each of the following *départements*: Pas-de-Calais, Corrèze, Charente, Charente-Maritime, Meurthe-et-Moselle.